



**Madrid a 7 de abril de 2025**

Estimadas familias, estimados/as socios/as,

Con el curso en marcha y anunciada en asamblea la apertura del proceso de elección de una nueva junta, queremos compartir con vosotros el balance de las acciones que hemos puesto en marcha en este tiempo, **a modo de despedida**, pero sobre todo de reivindicación del papel fundamental que todas las familias asociadas tenemos en la AMPA.

Como sabéis la AMPA es una asociación de madres y padres interesados en la escuela pública, que defiende los principios de ésta desde la participación de las familias en todo aquello que concierne a la educación de sus hijos e hijas, asistiendo y asesorando y sirviendo de enlace con el equipo directivo para canalizar las demandas de las familias y abordar sus necesidades en colaboración con el centro, participando en el Consejo Escolar, fomentando la construcción y cohesión de la comunidad escolar que es nuestro colegio.

En ese sentido la AMPA, como reflejan sus estatutos y esta Junta en su mandato, ha asumido la organización de actividades y ha emprendido acciones que cumplen con los fines antes mencionados, y durante este periodo:

- Se han organizado actividades extraescolares, también para madres y padres, campamentos de navidad y verano, cabalgata de Reyes. Atendiendo a la demanda de las familias se ha modificado y completado la oferta (siendo uno de los colegios de Moratalaz con mayor oferta de actividades extraescolares).
- Se han realizado actividades para fomentar la participación y cohesión de la comunidad educativa en “familia-centro-alumnos”. En estas destacamos, los “Las Fiestas de Verano y Navidad, regalos de Papa Noel a los menores”, proyecto que conseguimos a través de

una subvención concedida por el Ayuntamiento y que nos permitió realizar, además de un mejor regalo una fiesta más completa.

En este punto nos gustaría destacar el trabajo realizado por esta AMPA, así como de las familias que colaboran en la preparación y realización de las mismas.

Queremos agradecer a todas las familias socias el respaldo a estas acciones, desde su participación cuando se puede y, en todo caso, desde la actitud solidaria y responsable que siempre ha caracterizado a las familias de la AMPA CEIP REAL ARMADA.

Como siempre y, en especial en este momento, queremos recordar el carácter plural y asambleario de la AMPA e invitar a todas las familias a seguir colaborando, presentando iniciativas, haciendo llegar sus ideas, necesidades, demandas y participar activamente en la asociación como lugar donde canalizar y unir fuerzas, por y para nuestros hijos e hijas.

Por último, animar a las familias a que se postulen para la junta directiva de este AMPA, para poder dar continuidad a la gestión y representación de la AMPA, agradeciendo de antemano el esfuerzo y el trabajo que ello conlleva ya que, como hemos dicho anteriormente, la Junta directiva actual **NO** va a continuar el próximo año.

Un cordial saludo

Junta Directiva de la AMPA CEIP REAL ARMADA.